Postpartner fixiert

Abschluss | Wilde Debatten und lange Diskussionen sind vorbei: "dayli" übernimmt in Felixdorf die Postpartnerschaft.

Von Fritz Hauke

FELIXDORF | Die endlose Geschichte hat ein Ende. Die Marktgemeinde Felixdorf hat seinen Postpartner. Schlecker-Nachfolger "dayli" übernimmt – wie in knapp 150 anderen Standorten in ganz Österreich – auch in Felixdorf die Partnerschaft.

Und bei einem ist der Jubel besonders groß. ÖVP-Gemeinderat Alexander Smuk hat sich dabei mächtig ins Zeug gelegt: "Eine Postversorgung im Ort, die die Gemeinde und den Bürgern nichts kostet, war immer mein oberstes Ziel." Die örtliche Volkspartei feiert den Erfolg: "Wir sind zufrieden und stolz nach getaner Arbeit", meint



VP-Gemeinderat Alexander Smuk, dayli-Filialleiterin und Neo-Postpartnerin Gabrielle Lechner und Geschäftsführender VP-Gemeinderat Richard Buchberger freuen sich über den erfolgreichen Abschluss. Foto: zVg

Smuk weiter. Walter Kahrer, SPÖ-Bürgermeister von Felixdorf, hält sich noch zurück: "Ich weiß noch von nichts. An mich ist weder von dayli noch von der Post jemand herangetreten." Auf Nachfrage bei der Post wird allerdings bestätigt: "Am 13. November wird 'dayli' die Postpartnerschaft übernehmen."